



Hotel Baniza und Post (1870)

POSTHALTEREI RANDEBROCK

026

Recklinghausen bekam **1809** eine eigene „großherzoglich bergische Postdirection“. Von den Postgebäuden im Bereich der Recklinghäuser Altstadt ist lediglich dieses Haus erhalten. **1859** vom Posthalter und Gastwirt Eduard Randebrock erbaut, ist es heute eines der wenigen erhaltenen klassizistischen Gebäude in der Altstadt. Seine Doppelfunktion als Wohnhaus (links) und Postamt (rechts) ist gut an den beiden Eingängen zu erkennen. **1876** wurde das Postamt zu klein und zog in die Kleine Geldstraße 11 um.

1894 war das Haus Sitz der „Creditbank AG“ und **1899** des Stadtbauamtes. **1905** erwarb Schlossermeister Wilhelm Ramm die Villa. Eine schmiedeeiserne Laterne samt Zunftzeichen und vergoldetem Petruschlüssel zierte über dem Eingang in den folgenden Jahrzehnten das nun als Rammsches Haus bekannte Anwesen.